

Quellenverzeichnis¹

FOCUS ONLINE

- Diaby, Karamba (2018): Gastbeitrag von Karamba Diaby. Abgeordneter: Brauchen keine Migrantenquoten, sondern »Anerkennungsrevolution«. In: FOCUS ONLINE, 03.08.2018.
- Fietz, Martina (2015): Hessischer Wirtschaftsminister im Interview. Grünen-Politiker Al-Wazir: »Unsere Aufnahmefähigkeit ist größer, als manche denken«, In: FOCUS ONLINE, 21.11.2015.
- Gaida, Laura (2018): Zuwanderung in Deutschland. Familiennachzug soll Integration fördern, doch gerade bei Frauen zeigt sich ein Problem. In: FOCUS ONLINE, 12.03.2018.
- Goffart, Daniel; Tunc, Suzan Lara (2018): Politik. Die Job-Illusion. In: FOCUS ONLINE, FOCUS Magazin (15), 15.04.2018.
- Hauser, Thomas (2018): »Save the Children« stellt Ergebnisse vor. Studie prangert an: So schlecht geht es Flüchtlingskindern in Sammelunterkünften. In: FOCUS ONLINE, 22.05.2018.
- Jüttner, Jens; Körner, Andreas; Masuhr, Jens (2018): Star-Ökonom rechnet ab. Hans-Werner Sinn: Das muss sich ändern, damit wir die Flüchtlingskrise bezahlen können. In: FOCUS ONLINE, 11.04.2018.
- Kotlar, Kerstin (2015): Wie läuft die Integration? Flüchtlingskinder in Schulen: Die 5 wichtigsten Fragen. In: FOCUS ONLINE, 10.09.2015.
- Linner, Albert (2016): 30 Milliarden Euro Spielraum. Wirtschaftsexperten fordern: Deutschland muss mehr Geld für Flüchtlinge ausgeben. In: FOCUS ONLINE, 07.01.2016.
- Mrkaja, Deana (2016): Minderjährige Flüchtlinge in Berlin. 400 verschwunden, kaum Schulbesuche, wohnen in Hostels – So leben Flüchtlinge ohne ihre Eltern. In: FOCUS ONLINE, 10.02.2016.

¹ Die Artikel sind online auf den Seiten von FOCUS ONLINE und SPIEGEL ONLINE nicht mehr verfügbar.

- Ohne Autor*in (2015): Bildung. Löhrmann: Islamischer Religionsunterricht ist »gelebte Integration«. In: FOCUS ONLINE, 24.01.2015.
- Ohne Autor*in (2015): Bildung. Neubrandenburg sieht Flüchtlinge als Chance: Projekt für Kinder. In: FOCUS ONLINE, 02.09.2015.
- Ohne Autor*in (2015): Raus aus der Warteschleife. Auch ohne Papiere willkommen: Zwei Berliner gründen Flüchtlings-Uni. In: FOCUS ONLINE, 12.09.2015.
- Ohne Autor*in (2015): Migration. Lehrer stoßen mit Flüchtlingskindern an Belastungsgrenze. In: FOCUS ONLINE, 19.11.2015.
- Ohne Autor*in (2016): Migration. Flüchtlinge: Nahles rechnet mit Anstieg der Arbeitslosigkeit. In: FOCUS ONLINE, 27.02.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Ifo-Chef warnt: Jeder Flüchtling kostet Deutschland 450.000 Euro – Video. In: FOCUS ONLINE, 02.03.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Migration. Lenzen: Bildungslevel der Flüchtlinge gefährdet Integration. In: FOCUS Online, 13.03.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Bildung. Unis wollen Hürden zum Studium für Flüchtlinge senken. In: FOCUS ONLINE, 30.03.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Aktionsrat Bildung schlägt vor. Integration von Flüchtlingen und Ausländern gelingt nur mit der deutschen Sprache. In: FOCUS ONLINE, 03.05.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Bildungsbericht 2016. Integration zahlt sich aus – eher mittelfristig. In: FOCUS ONLINE, 16.06.2016 (a).
- Ohne Autor*in (2016): Bildung. Expertenbericht zur Bildung: Integration zahlt sich aus. In: FOCUS ONLINE, 16.06.2016 (b).
- Ohne Autor*in (2016): Migration. Wanka: Wirtschaft muss bei Flüchtlings-Ausbildung mehr tun. In: FOCUS ONLINE, 03.08.2016 (a).
- Ohne Autor*in (2016): Agrar. Syrerin zur Weinkönigin von Trier gekürt. In: FOCUS ONLINE, 03.08.2016 (b).
- Ohne Autor*in (2016): Agrar. Geflohene Syrerin zur Weinkönigin von Trier gekürt. In: FOCUS ONLINE, 04.08.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Migration. Bertelsmann-Studie sieht Einwanderer als Jobmotor für Deutschland. In: FOCUS ONLINE, 11.08.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Bildung. Studie: Sachsen-Anhalt muss mehr für Integration tun. In: FOCUS ONLINE, 18.08.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Bildungsmonitor. Presseschau: Hohe Investitionen für Bildung von Flüchtlingen. In: FOCUS ONLINE, 19.08.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Wetteraukreis. Integration durch Bildung – Sozialdezernent. In: FOCUS ONLINE, 07.09.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Migration. Auszeichnung für Integrationsarbeit in Sachsen-Anhalt. In: FOCUS ONLINE, 15.11.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Diezenbach – Kreis Offenbach. Bildungskoordinatoren vernetzen Angebote für Flüchtlinge. In: FOCUS ONLINE, 29.11.2016.

- Ohne Autor*in (2016): Landkreis Alzey-Worms. »Potenziale nutzen und Durchhaltevermögen zeigen«. In: FOCUS ONLINE, 13.12.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Verein »Chancenwerk«. Eltern kamen als Flüchtlinge – heute vermittelt Marwa Hussein Bildungschancen. In: FOCUS ONLINE, 18.12.2016.
- Ohne Autor*in (2017): Landkreis Celle. Verstärkung im Team Migration und Integration. In: FOCUS ONLINE, 07.02.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Werra-Meißner-Kreis. Integration durch Bildung. In: FOCUS ONLINE, 10.02.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Werra-Meißner-Kreis. VHS-WMK führt Deutsch-Kurse für Geflüchtete im Auftrag des Volkshochschulverband und dem Bundesministerium für Bildung und Forschung durch. In: FOCUS ONLINE, 14.02.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Lübeck – Hansestadt Lübeck. Segregation – Integration. In: FOCUS ONLINE, 15.02.2017.
- Ohne Autor*in (2017): »Institutioneller Rassismus«. UN-Experten machen Deutschland schwere Vorwürfe. In: FOCUS ONLINE, 27.02.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Landkreis Landsberg am Lech. Integrationskurs – und dann?. In: FOCUS ONLINE, 22.03.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Landkreis Rosenheim. Bildung ist ein Schlüssel zur Integration. In: FOCUS ONLINE, 06.04.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Bundesbildungsministerin warnt vor Klassen mit zu hohem Migrantenanteil – Video. In: FOCUS ONLINE, 23.04.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Bildung. Maximal 35 Prozent Migranten in Schulklassen gefordert. In: FOCUS ONLINE, 24.04.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Kita-Pflicht ab vier. Bildungsexperten fordern Ausbau der frühkindlichen Bildung. In: FOCUS ONLINE, 29.04.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Unna. Mehr Transparenz. In: FOCUS ONLINE, 05.05.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Leverkusen. Zwei Projekte für mehr Transparenz im Bildungsbereich in Leverkusen gestartet. In: FOCUS ONLINE, 10.05.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Kreis Bergstraße. Integration durch Bildung. In: FOCUS ONLINE, 12.05.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Rheingau-Taunus-Kreis. Die Zugänge zum Bildungssystem sollen für Neuzugewanderte verbessert werden. In: FOCUS ONLINE, 15.05.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Arbeit. Wie Flüchtlinge für den Beruf fit werden. In: FOCUS ONLINE, 19.05.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Wetteraukreis. Wegweiser durch die Bildungslandschaft Wetterau in Vorbereitung. In: FOCUS ONLINE, 12.06.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Landkreis Fulda. Khalud Sharif-Ali ist Bildungskoordinatorin für Neuzugewanderte/Start einer neuen Serie »Internationalität« auf den »Kreisseiten«. In: FOCUS ONLINE, 19.06.2017.

- Ohne Autor*in (2017): Landkreis Kelheim. »Integration und Teilhabe durch Bildung« im Landkreis Kelheim. In: FOCUS ONLINE, 29.06.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Landkreis Kelheim. Von vielen Einzelmaßnahmen zum Gesamtkonzept – Das kommunale Integrationsmanagement im Landkreis Kelheim nimmt Fahrt auf. In: FOCUS ONLINE, 30.06.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Stadt Eisenach. Sprach- und Integrationskurse in Eisenach: Lob für gute Zusammenarbeit aller Beteiligten. In: FOCUS ONLINE, 23.08.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Diskriminierung in Lehrerausbildung: Migranten-Schüler gelten als »Mängelwesen« – Video. FOCUS ONLINE, 06.09.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Recklinghausen. Ungleiche Lebensbedingungen – ungerechte Entwicklungs- und Bildungschancen. In: FOCUS ONLINE, 12.10.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Bildung. Ausländerbeirat: Sprachliche Vielfalt an Schulen fördern. In: FOCUS ONLINE, 16.10.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Stadt Landau in der Pfalz. Kim Ingledue neue Bildungsordinatorin der Stadt Landau. In: FOCUS ONLINE, 07.11.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Statistik. Menschen mit Migrationshintergrund haben weiterhin Nachteile. In: FOCUS ONLINE, 16.11.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Für Neuzugewanderte: Bildungsdatenbank des Landkreises jetzt online. In: FOCUS ONLINE, 22.11.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Bildung. Prien: Grundschulen im Fokus der »Bildungsoffensive«. In: FOCUS ONLINE, 24.11.2017.
- Ohne Autor*in (2017): Kreis Bergstraße. Mit Vernetzung und Kooperation zur Integration. In: FOCUS ONLINE, 08.12.2017.
- Ohne Autor*in (2018): Bildung. Alphabetisierungskurse für Geflüchtete stark nachgefragt. In: FOCUS ONLINE, 22.01.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Dieser Inhalt wird bereitgestellt* von Abendzeitung München. So will München das Potenzial der Neuankömmlinge nutzen. In: FOCUS ONLINE, 28.02.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Kreis Plön. Kreis Plön setzt seine Wohnschule für Geflüchtete fort. In: FOCUS ONLINE, 16.03.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Bildung. Schüler mit Migrationshintergrund hinken hinterher. In: FOCUS ONLINE, 19.03.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Mannheim. Arbeitsagentur und rnv integrieren geflüchtete Menschen. In: FOCUS ONLINE, 27.03.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Kita-Leiterin: Damit alle Kinder gut lernen können, darf nur die Hälfte Migranten sein. In: FOCUS ONLINE, 04.04.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Neustadt an der Weinstraße. Workshop: Bildungskoordination für Zugewanderte. In: FOCUS ONLINE, 16.04.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Schwäbisch Hall. »Jobkraftwerk« soll Integrationsmanagement verbessern. In: FOCUS ONLINE, 26.04.2018.

- Ohne Autor*in (2018): Christian Lindner: FDP-Chef löst mit Bäckerei-Äußerungen Rassismus-Debatte aus. In: FOCUS ONLINE, 14.05.2018 (a).
- Ohne Autor*in (2018): Äußerung zu Fremdenangst im Alltag: »Bewusstes Missverständnis«: Lindner fühlt sich nach Bäckerei-Debatte falsch verstanden – Deutschland. In: FOCUS ONLINE, 14.05.2018 (b).
- Ohne Autor*in (2018): Flüchtlingskrise. Bericht: Die bisherigen Kosten der Flüchtlingskrise in Deutschland. In: FOCUS ONLINE, 18.05.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Landkreis Oberhavel. »Ankommen. Weiterkommen. Zukunft gestalten.« In: FOCUS ONLINE, 01.06.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Bayerisches Staatsministerium des Innern, für Bau und Verkehr. Meldung vom 15.06.2018, in: FOCUS ONLINE, 15.06.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Schulen. Hunderte Stellen für Sprachförderung zugewanderter Schüler. In: FOCUS ONLINE, 20.06.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Kreis Bergstraße. Potentiale für den Arbeitsmarkt ausschöpfen. In: FOCUS ONLINE, 26.06.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Universität Augsburg. Augsburger Wissenschaftspreis für interkulturelle Studien. In: FOCUS ONLINE, 03.07.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Flüchtlinge. Gegen Vorurteile behaupten: Flüchtlinge als Kompetenztrainer. In: FOCUS ONLINE, 05.08.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Bildung. Studie gibt Bildung Bestnote bei Integration. In: FOCUS ONLINE, 15.08.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Statistisches Landesamt des Freistaates Sachsen. 8. September – Weltbildungstag: Integration durch Bildung. In: FOCUS ONLINE, 07.09.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Buchauszug aus »Khalid und das wilde Sprachpferd«. Weil bei »Allahu akbar« viele an Terror denken: Wie Flüchtlinge ihre Sprache anpassen. In: FOCUS ONLINE, 16.09.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Landkreis Ludwigsburg. Meldung vom 18.09.2018. FOCUS ONLINE, 18.09.2018.
- Rüttgers, Jürgen (2015): Gastbeitrag von Jürgen Rüttgers. Schule für alle: Auch Flüchtlingskinder haben ein Recht auf Bildung. In: FOCUS ONLINE, 24.12.2015.
- Vietz, Michael (2017): Bürgergespräch in Hameln. »Keine Zuwanderung ohne Integration«. In: FOCUS ONLINE, 18.07.2017.
- Wiederschein, Harald (2015): Flucht vor mörderischem Bürgerkrieg. Religion, Kultur, Bildung: Wer sind eigentlich unsere neuen Nachbarn aus Syrien? In: FOCUS ONLINE, 20.10.2015.
- Willner, Anja (2016): Einige Berliner Schulen experimentieren damit. Deutschpflicht auf Schulhöfen? Expertin hält das für fatal. In: FOCUS ONLINE, 18.10.2016.
- Willner, Anja (2018): 14 Länder, 14 Reporter – Finnland. Finnland zeigt, dass an deutschen Schulen falsche Überzeugungen gelten. In: FOCUS ONLINE, 13.12.2018.

SPIEGEL ONLINE

- Arp, Susmita; Elger, Katrin (2018): Integration an Grundschulen. Wo Deutsch eine Fremdsprache ist. In: SPIEGEL ONLINE, 02.04.2018.
- Diekmann, Florian; Klovert, Heike; Kwasniewski, Nicolai; Reimann, Anna (2015): Integration von Flüchtlingen. So schafft Deutschland das. In: SPIEGEL ONLINE, 30.12.2015.
- Diekmann, Florian (2016): Berechnungen zur Krise. So entstehen die Zahlen zu Flüchtlingskosten. In: SPIEGEL ONLINE, 01.03.2016.
- Diekmann, Florian (2016): Umfrage. Bildung, Werte, Frauenrechte – die Vermessung der Flüchtlinge. In: SPIEGEL ONLINE, 15.11.2016.
- Djahangard, Susan; Elger, Katrin; Elmer, Christina; Olbrisch, Miriam; Schaible, Jonas; Mirjam Schlossarek; Schmidt, Nico (2017): Faktencheck Migration. Schaffen wir das? In: SPIEGEL ONLINE, 08.05.2017.
- El-Sharif, Yasmin (2016): Studie. Hier wohnen Deutschlands arme Kinder. In: SPIEGEL ONLINE, 11.01.2016.
- Engel, Christian (2015): Flüchtlinge an Universitäten. »Ein Schatz, den wir da haben«. In: SPIEGEL ONLINE, 06.09.2015.
- Fücks, Ralf (2015): Flüchtlinge. Stresstest für den Zusammenhalt. In: SPIEGEL ONLINE, 28.10.2015.
- Greiner, Lena; Padtberg; Carola (2015): Berufsberatung für Schüler. Wer bin ich, was kann ich? In: SPIEGEL ONLINE, 14.01.2015.
- Fücks, Ralf (2015): Flüchtlinge. Stresstest für den Zusammenhalt. In: SPIEGEL ONLINE, 28.10.2015.
- Füller, Christian (2015): Flüchtlingskinder an Schulen. So wird das nichts mit der Integration. In: SPIEGEL ONLINE, 12.10.2015.
- Götz, Irene (2016): Sprache und Diskriminierung. Die sollen erst mal anständig Deutsch lernen! In: SPIEGEL ONLINE, 02.07.2016.
- Greiner, Lena (2016): Gelebte Integration. Als Mohammad bei Heinrich einzog. In: SPIEGEL ONLINE, 12.09.2016.
- Himmelrath, Armin (2016): Bildungsbericht. »So preiswert ist die Integration nie wieder zu haben«. In: SPIEGEL ONLINE, 16.06.2016.
- Höhne, Valerie (aufgezeichnet von Valerie Höhne) (2018): Integration in Deutschland. »Ich bin sehr wütend. Aber ich ziehe Kraft daraus«. In: SPIEGEL ONLINE, 06.08.2018.
- Kazim, Hasnain (2017): Wahlerfolg der Rechten. Ich bin das Volk! In: SPIEGEL ONLINE, 25.09.2017.
- Klein, Charlotte (2015): Vorurteile in deutschen Schulbüchern. Der Gastarbeiter macht Probleme. In: FOCUS ONLINE, 17.03.2015.
- Klovert, Heike (2015): Länder-Ranking. Wirtschaftslobby kürt Sachsen zum Bildungsmusterland. In: SPIEGEL ONLINE, 03.09.2015.

- Klovert, Heike (2015): Flüchtlinge im Unterricht. Aufgefangen, durchgehängen. In: SPIEGEL ONLINE, 11.09.2015.
- Klovert, Heike (2016): Deutschkurse in der Moschee. Dativ pauken bei Allah. In: SPIEGEL ONLINE, 25.09.2016.
- Kollenbroich, Britta (2016): Bertelsmann-Studie. Migranten schaffen Millionen Jobs in Deutschland. In: SPIEGEL ONLINE, 11.08.2016.
- Kramer, Bernd (2015): Quotenforderung im Check. Schaden Flüchtlinge wirklich deutschen Schülern? In: SPIEGEL ONLINE, 16.10.2015.
- Kramer, Bernd (2015): Kampf um Ausbildungsplätze. Hauptschüler ohne deutschen Pass haben schon verloren. In: SPIEGEL ONLINE, 30.11.2015.
- Krenz, David (2015): Integrationslehrer. Nur raus aus dem Traumberuf. In: SPIEGEL ONLINE, 02.09.2015.
- Ohne Autor*in (2015): Fremdenfeindlichkeit. AfD-Vize Gauland provoziert mit neuer Zuwanderungsaussage. In: SPIEGEL ONLINE, 28.01.2015.
- Ohne Autor*in (2015): Studie über Integration. So leben Migranten in Deutschland. In: SPIEGEL ONLINE, 02.07.2015.
- Ohne Autor*in (2015): Zuwanderung aus Bulgarien. Arbeitsagentur besorgt über steigende Hartz-IV-Zahlen. In: SPIEGEL ONLINE, 22.08.2015.
- Ohne Autor*in (2015): Herbstgutachten. Das raten die Wirtschaftsforscher der Bundesregierung. In: SPIEGEL ONLINE, 08.10.2015.
- Ohne Autor*in (2015): Asylpolitik. Ifo-Institut schätzt Kosten für Flüchtlinge auf 21 Milliarden Euro. In: SPIEGEL ONLINE, 10.11.2015.
- Ohne Autor*in (2015): Studie. Zuwanderer bekommen deutlich niedrigere Löhne. In: SPIEGEL ONLINE, 21.12.2015.
- Ohne Autor*in (2016): Bildung: Papa bumm – DER SPIEGEL 8/2016, in: SPIEGEL ONLINE, 20.02.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Flüchtlinge im Schultest. Strichmännchen für die Integration. In: SPIEGEL ONLINE, 29.02.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Frühjahrsgutachten. Ökonomen fordern mehr Investitionen in Bildung. In: SPIEGEL ONLINE, 14.04.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Flüchtlinge auf dem Arbeitsmarkt. Lange Wege in schnelle Jobs. In: SPIEGEL ONLINE, 28.04.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Gutachten. Bildungsforscher fordern Ausbildung light für Flüchtlinge. In: SPIEGEL ONLINE, 03.05.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Zuwanderung und Bildung. Forscher empfehlen Investitionen von drei Milliarden Euro pro Jahr. In: SPIEGEL ONLINE, 16.06.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Briefe: Deutsche Art – DER SPIEGEL 28/2016. In: SPIEGEL ONLINE, 09.07.2016.
- Ohne Autor*in (2016): Flüchtlingskinder in Hessen. Zum Gammeln verdammt. In: SPIEGEL ONLINE, 07.09.2016.

- Ohne Autor*in (2016): Asyl: Stoff für Populisten – DER SPIEGEL 51/2016. In: SPIEGEL ONLINE, 17.12.2016.
- Ohne Autor*in (2017): Schule in Syrien. »Wir gewöhnen uns an den Krieg«. In: SPIEGEL ONLINE, 11.08.2017.
- Ohne Autor*in (2018): FDP-Chef Christian Lindner kritisiert #MeTwo. In: SPIEGEL ONLINE, 05.08.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Stipendium fürs Studium. Hier findet fast jeder Student sein Stipendium. In: SPIEGEL ONLINE, 05.10.2018.
- Ohne Autor*in (2018): Arbeitsmarktstudie. Darum haben Migrantenkinder schlechtere Jobchancen. In: SPIEGEL ONLINE, 19.12.2018.
- Reimann, Anna (2016): Integrationsreport. Es geht nicht voran. In: SPIEGEL ONLINE, 03.05.2016.
- Reimann, Anna (2016): Sprachregeln auf dem Schulhof. Staatsministerin Özoguz lobt Berliner Schule für Deutschpflicht. In: SPIEGEL ONLINE, 20.10.2016.
- Reimann, Anna; Elmer, Christina (2016): Einwanderung in Deutschland. Islamismus kommt im Integrationsbericht nur am Rande vor. In: SPIEGEL ONLINE, 09.12.2016.
- Wellershoff, Marianne (2016): Flüchtlingsheim am Grenzweg. Divans erster Schultag. In: SPIEGEL ONLINE, 05.11.2016.
- Wellershoff, Marianne (2017): Flüchtlingsheim am Grenzweg. Murad arbeitet an seinem Traum. In: SPIEGEL ONLINE, 14.01.2017.
- Wellershoff, Marianne (2017): Flüchtlingsheim am Grenzweg. In ganzen Sätzen zum Schulabschluss. In: SPIEGEL ONLINE, 04.03.2017.
- Wellershoff, Marianne (2017): Flüchtlingsheim am Grenzweg. Wie Dekan sich für eine Ausbildung fit macht. In: SPIEGEL ONLINE, 15.07.2017.
- Wiarda, Jan-Martin (2015): Stipendium für Flüchtlinge. »Die Kinder brauchen Vorbilder und große Kumpels«. In: SPIEGEL ONLINE, 02.10.2015.
- Wiarda, Jan-Martin (2016): Initiative für Migrantinnen-Kinder. Schlau dank Fußball. In: SPIEGEL ONLINE, 12.02.2016.

Andere

Ohne Autor*in, Über Africa Positive, <https://www.africa-positive.de/der-verein/>, zuletzt geprüft am 15.05.2024.

